

Le 16/06/2006.

Un weekend pour la Paix, une semaine pour la Guerre

En 1945 était créée l'Organisation des nations unies, imaginée par Kant deux siècles plus tôt dans une perspective de Paix universelle.

Le 10 décembre 1948, les 58 États membres constituant l'Assemblée générale de l'ONU ont adopté la **Déclaration universelle des droits de l'homme** à Paris, suivis par la suite par les nouveaux États membres (191 au total).

Le 10 novembre 1998, l'Assemblée Générale des Nations Unies proclamait la première décennie du vingt et unième siècle et du troisième millénaire, les années 2001 à 2010, "**Décennie internationale de promotion d'une culture de la non-violence et de la paix, au profit des enfants du monde**".

Aujourd'hui, les 5 pays disposant d'un siège permanent au conseil de sécurité de l'ONU (Chine, États-Unis, Fédération de Russie, France et Royaume-Uni), apparaissent comme **les 5 plus grands marchands d'armes de la planète**.

Du 2 au 4 juin 2006 avaient lieu les Rencontre internationales des "**Acteurs de paix pour une culture de non-violence**" qui, malgré toute la bonne foi et la détermination de leurs participants, restaient largement soutenues, voire pilotées, par les mêmes hypocrites de toujours.

Du 12 au 16 juin 2006, se tenait le grand **supermarché international de l'armement** "Eurosatory", inauguré par la Ministre Alliot-Marie.

Mais comment est-ce que l'on pense en finir avec la violence ?
Avec toujours plus de violence ?

Le Parti humaniste exige un véritable engagement en faveur **de la culture de la Paix et de la non-violence**, non seulement par une éducation adéquate des nouvelles générations, mais aussi par des décisions fortes **pour enrayer la violence économique et militaire actuelle**.

Pour le Parti humaniste,



Alain Ducq
président du PH